



NACIONALIZACIONES DE NEGOCIOS

Se ha hecho mucho ambiente en estos últimos días alrededor de la noticia de que España procedía al pago de las últimas partidas de sus débitos en divisas anteriores a 1936, débitos correspondientes a la época nefasta del hundimiento de nuestro sistema de pagos exteriores, afortunadamente borrada del ambiente de la finanza nacional, después de la hábil forma con que se ha reorganizado nuestro comercio exterior y nuestra balanza de pagos, tendiendo en todo momento a hacer honor a nuestro crédito extranjero, no comiendo más que aquello que de antemano habíamos podido pagar con las disponibilidades de divisas recogidas con nuestra exportación, o con el valor de nuestros servicios en el exterior.

Recientemente el ministro de Industria y Comercio, haciendo referencia a la forma tan elegante con que España había hecho honor a sus compromisos, mejor dicho, a los compromisos no cumplidos por los republicanos, presentaba una recopilación de los pagos extraordinarios hechos al exterior pertenecientes a deudas atrasadas y decía que habíamos dispuesto de más de 4.000 millones de pesetas para saldar todos estos atrasos, que estaban fuera de las necesidades corrientes de nuestra importación y pagos exteriores del proceso normal a nuestra relación económica internacional.

Conviene poner de relieve que la labor de pagos realizada está representada en cifras por bastante más dinero que esos 4.000 millones. Porque, además de saldar débitos, hemos acumulado hasta reservas. Que ahí están los millones de oro que de nuevo acumuló el Banco de España y que guarda el Instituto Español de Moneda Extranjera. Y las reservas en divisas que poseemos. Y el mejoramiento que en nuestros activos industriales hemos realizado mediante el rescate de muchos negocios que enteramente o en forma parcial se encontraban en manos de elementos extranjeros.

En este terreno silenciosa, discretamente también se ha hecho una labor que ahora está a punto de ser rematada mediante la nacionalización de la Telefónica, nacionalización que no implicará la menor reducción en la eficiencia técnica del negocio y en la grandiosidad del servicio, pues ambas cosas que darán totalmente aseguradas en el nuevo contrato que ya no dejará en manos norteamericanas el control del negocio y del que desaparecerá la famosa cláusula oro de los tiempos de la Dictadura.

Hay unos cuantos negocios extendidos por España que han recibido la ayuda decidida del Estado para producir su transformación en negocios bajo nuestra bandera. Que ahí está el rescate de la Iberia, totalmente realizado a estas alturas. La nacionalización de ciertos elevados créditos ingleses de la Constructora Naval. La compra al extranjero de los Saltos del Valle de Lecín. La devolución a Babcock & Wilcox de la integridad de su personalidad española mediante la adquisición de ciertas participaciones que la mediatizaban un poco. En general, se ha seguido, siempre que se ha podido, una política de rescates de partes vivas a nuestra industria.

Estas nacionalizaciones de negocios, que sin apariencia ni reclamo alguno se han realizado, tienen una considerable importancia. Porque no se trata solamente de recoger controles desperdigados en manos nacionales. Se trata, a veces, de independizar, instrumento tan esencial para la vida económica del país, como la Banca. Y España en este terreno ha realizado una labor muy completa, pudiendo decirse que en los últimos años una serie considerable de Banca extranjera, ha venido a integrarse en el instrumental de la Banca privada nacional, con la natural ventaja para el núcleo general de nuestra organización bancaria que ya no tiene apenas interferencias de carácter extranjero.

Dittmas afirma "El futuro del Reich garantizado"

Alemania dispone de lo necesario.—Oportunamente serán empleadas las medidas correspondientes

BERLIN, 15.—El destacado comentarista militar de la Radio alemana, general Dittma en su última exposición del momento militar en el frente del Este ha subrayado que la lucha ha adquirido progresivamente un carácter más acentuado de guerra de desgaste. En efecto, se notan ya los efectos de la enorme sangría que han sufrido los rusos y el quebranto enorme de sus armas ofensivas, es decir, tanques e infantería motorizada. El aumento de cifra de tanques destruidos, especialmente en las últimas semanas, ha motivado la paralización del empuje del Ejército ruso. El arma aérea alemana ha colaborado eficazmente para este estancamiento del potencial ruso, principalmente aniquilando las cabezas de puente del enemigo en el sector del Oder superior y central.

El general Dittma agregó: «La superioridad numérica del enemigo ha sido la causa determinante de su éxito en la operación ofensiva. Para contrarrestar esta superioridad, el Mando germano ha tomado sus medidas de orden es-

tratégico. Desde este punto de vista ha sido primordial que las divisiones alemanas de Smland pudieran cercar y aniquilar importantes grupos de tropas enemigas.

La movilidad y la decisión del Mando no tuvo nunca durante la gran contienda en el Este una influencia tan decisiva como ahora. Eso mismo puede decirse en cuanto a la calidad moral de los soldados. Un Ejército que después de repliegues estratégicos tan grandes tiene todavía fuerzas para resistir en pequeños frentes improvisados, continuando su resistencia durante semanas, da prueba de una moral combativa de calidades inusitadas.

De los soldados, la dureza física y la disposición a la muerte son hechos conocidos, porque se ajustan a típicas calidades raciales de los rusos. La revolución roja ha operado una transformación puramente negativa en los jóvenes rusos, despojándoles en absoluto de espíritu y de moral e inculcándoles, en cambio, sentimientos de amoralidad y antipiritu. Y por eso son una masa ciega e integran una masa combatiente que obedece sin reservas como un instrumento mecánico las órdenes de su Mando.

La superioridad del Alto Mando alemán es notoria como lo es asimismo la de sus soldados. Y ello se percibe en todos los puntos donde la diferencia de material en manos de unos y otros es poco acentuada. Los rusos huyen fácilmente cuando encuentran un enemigo más fuerte y la artillería no les alienta al combate. Esto se ha demostrado palmariamente en los últimos combates. El Mando ruso ha concentrado en sus filas a todos los hombres capaces físicamente de manejar un arma.

Alemania tiene una concepción diametralmente opuesta en cuanto a la formación de sus soldados, porque la Revolución nacionalista es precisamente, al contrario de la rusa, una evolución de los valores del espíritu y la exaltación del alma. Entre tales dos concepciones se libra la gran lucha

La moral combativa y la resistencia de la población alemana constituyen unidades absolutas. El Mando alemán dispone de lo necesario y serán empleadas oportunamente las medidas correspondientes. Aun a pesar de las circunstancias difíciles, el futuro de Alemania está garantizado por la invulnerabilidad de un pueblo y no Ejército.—EFE.

Un gran desprendimiento de piedras en Las Palmas

LAS PALMAS.—En la playa de «La Sardina», del término municipal de Galdar, ha habido un gran desprendimiento de piedras, procedentes de las montañas que trazan un semicírculo alrededor de la playa.

En una extensión de cien metros aproximadamente se precipitó la piedra hacia adelante, sepultando por completo una playa arenosa e interceptando la carretera que comunica con los muelles comerciales. Para restablecer el servicio de los muelles, seguramente habrá que desviar la carretera, pues los fuertes bloques graníticos impiden la posibilidad de levantarlos.

En el mismo lugar en que ocurrieron los desprendimientos habitan normalmente algunas personas; pero aquella noche, por rara casualidad, no se encontraban en sus viviendas. Un matrimonio que dormía en las inmediaciones se despertó sobresaltado al oír el ensordecedor ruido que se llevó la mitad de la caseta donde estaban, aunque no sufrieron el menor daño ni tampoco sus hijos. Siete de los ocho barquillos que aquellos habitantes dedican a sus faenas de pesca resultaron destruidos por lo que casi la totalidad de aquellas gentes, que dependen esencialmente del producto de la pesca han quedado completamente en la indigencia.—(Cifra)

La angustia de los polacos

La tragedia de Polonia suscita sentimientos de conmiseración en todas partes

Actitud del Ejército polaco que combate en las filas aliadas

Impresión en Norteamérica

WASHINGTON 15.—Parte de la opinión norteamericana considera que las mayores y casi únicas críticas que merecen las discusiones de Yalta se refieren a la cuestión polaca. Los periódicos de la empresa Hearst, que gozan de enorme difusión por todo el país, publican un editorial que contiene estas palabras: «La tragedia de Polonia suscita en todos los pueblos del mundo el mayor y más profundo arrepentimiento».

«New York Sun» califica a la Conferencia de Yalta como derrota del idealismo americano, lo mismo que lo fue la Conferencia de Versalles, hace veintiséis años. «Triste día para la civilización» dice—ha sido aquél en que todo cuanto al parecer han podido hacer los tres estadistas más poderosos del mundo ha sido destinar a todo un pueblo a la extinción económica, mediante un sistema de reparaciones punitivas, que en realidad condena a toda Europa a una era de anarquía económica».

La opinión más moderada de las que se expresan con respecto a la cuestión polaca es la de que «algo era preciso resolver, aun que no fuera posible hallar solución perfecta».—EFE.

«Los resultados son malos para Polonia»

LONDRES, 15.—Tenemos que decir que los resultados de la Conferencia de Yalta son malos para Polonia, declara el órgano oficial del ex primer ministro polaco Mikolejczyk del partido campesino, «Jutro Polaki». «El

perjuicio que irroga a Polonia la actitud de las tres grandes potencias al señalar como frontera oriental la línea Curzón—sin Lemberg ni siquiera los campos petrolíferos de Galitzia—no responde a las declaraciones hechas acerca de la Carta del Atlántico y de una Polonia fuerte; pero el señalar la frontera oriental del país sin haberse imitado de modo decisivo la occidental y sin permitir a Polonia tomar parte en la ocupación de Alemania, sí que constituye un verdadero desastre. Hoy por desgracia, las tres grandes potencias han privado a Polonia de Lemberg y de los campos petrolíferos: tales son los resultados de haber cambiado la política de Mikolejczyk y de las manifestaciones de Arciszewski rechazando la compensación en el Oeste. Esos son los resultados de la política de espera».—EFE.

«Los soviets no tardarán en eliminar la Iglesia Católica de Polonia»

LISBOA, 15.—El Gobierno comunista que se ha instalado en Varsovia quiere impedir por todos los medios la práctica y propagación de la fe católica en Polonia según pone de relieve el importante diario portugués «A Voz». Basándose en informaciones de la Agencia polaca Pat, el diario escribe que los soviets no tardarán mucho tiempo en eliminar la Iglesia Católica de Polonia. Ya han prohibido pronunciar el nombre de Dios en los juramentos—añade—y la Facultad Católica no ha podido abrir sus puertas, a pesar de que la Universidad de Lublin

lo hizo recientemente. En la región de Varsovia—dice finalmente—han comenzado las detenciones de sacerdotes.—EFE.

«No reconoceremos nunca decisiones unilaterales»

Cuartel General del Mediterráneo 14.—El comandante jefe del II Cuerpo de Ejército polaco en Italia, teniente general Anders, ha dirigido una orden del día especial a sus tropas que dice, entre otras cosas: «En estos trágicos momentos para Polonia que estamos viviendo, os pido que mantengáis la disciplina, dignidad y alta moral que han distinguido siempre los soldados del II Cuerpo polaco. No reconocemos y no reconocere-

mos nunca decisiones unilaterales. La concepción de libertad y justicia es la misma para todas las naciones civilizadas. Por estos sagrados ideales hemos derramado un mar de sangre. Nadie ni nada podrán desviar a la nación polaca ni a nosotros, sus soldados, del camino elegido del honor y la lucha por la independencia y la verdadera democracia. Creo que Dios Todopoderoso permitirá a la nación polaca y a los soldados polacos sobrevivir el período actual de prueba máxima y superar todos los obstáculos que bloquean nuestro camino hacia una Polonia libre e independiente».—EFE.

Importante Compañía

necesita agente comercial colegiado muy relacionado clientela ramo eléctrico, capital y provincia. Dirigirse con referencias a «ALAS». Alcalá, 32. MADRID, número 240.

LA REUNION DE LOS DELEGADOS DE TRABAJO

MADRID.—Ayer, en el salón de actos de la Escuela Social de Madrid, han continuado las reuniones de los delegados de Trabajo, bajo la presidencia del jefe de la Sección de Delegaciones.

Se trató de los interesantes problemas que suscita la aplicación del Seguro de Enfermedad, tanto en cuanto a la finalidad y ambición del sistema, como en cuanto a la mecánica de los servicios, actuación de facultativos y rela-

Dos barcos nuevos para la pesca del bacalao

BILBAO.—Han sido entregados hoy a la P. I. S. B. E. de Pasajes dos buques motores de 1.500 toneladas cada uno, «Tifón» y «Mareiro», construidos en estas astilleros, y que comenzarán a prestar servicio en la Marina mercante nacional, el primero en el puerto de Pasajes a donde ha marchado y el segundo en El Ferrol del Caudillo. Los dos son destinados a la pesca del bacalao.

con las entidades prestarias, distribución de beneficiarios, etc.

«El comunismo es negación de Dios y de la familia», así dijo el obispo de Las Palmas en un sermón de Cuaresma

LAS PALMAS 15.—El obispo de la diócesis, doctor Pildain, pronunció ayer, como primer miércoles de Cuaresma, un sermón sobre «El comunismo, sus causas y consecuencias». Escogió como principal tesis para su discurso la encíclica de Pío XI «Divini Redemptoris»: «El comunismo es intrínsecamente perverso y no se puede admitir que colaboren con él, en ningún terreno, los que quieren salvar la civilización cristiana». Explicó como el comunismo es negación de Dios, de la espiritualidad, de la inmortalidad del alma y de la familia, y quiere abrirse camino ocultando estos fines, haciendo sólo propaganda de una mejora en la vida y el bienestar de la clase obrera por medio de la distribución de las riquezas, cosa que no es si no un falso pretexto para poder infiltrarse en la sociedad. Señaló cómo esas tres grandes verdades con que el comunismo pretende cautivar a las masas, se encuentran mayores y mejores en el catolicismo.

Hizo ver la responsabilidad tremenda que ante Dios y ante la Historia tienen los que, de una manera u otra, son colaboradores del comunismo, principalmente los capitalistas que, poniendo obstáculos a la solución de los problemas sociales, preparan y abonan el terreno para que fecunde el comunismo. Advertió a las clases pudientes, a los obreros y a los sacerdotes la gravísima responsabilidad que, cada uno en su puesto, tienen, y los excitó a la lectura reposada de la Encíclica «Divini Redemptoris», para que pongan en práctica las doctrinas de la Iglesia. El doctor Pildain anunció que su sermón era un adelanto de la carta pastoral que estaba preparando, y que se publicaría próximamente. Todos los domingos por la tarde, durante la Cuaresma, habrá en la Catedral conferencias cuaresmales a cargo del prelado, que tratará sobre «Los grandes crímenes que ha provocado la horrenda guerra actual».—(Cifra).

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

DELEGACION DE AVILA

Racionamiento de artículos correspondientes a las semanas 5 a 8 inclusive de la Tarjeta Individual de racionamiento, durante el mes de Febrero en curso, cuyas órdenes de suministro han sido puestas en circulación.

MUNICIPIOS RURALES

El racionamiento de artículos correspondientes a las semanas indicadas será para las tarjetas inscritas en tiendas, el que a continuación detallo:

Zona de Crespos

Adultos

Azúcar.—200 gramos tiras completas de cupones V, semanas 5 a 8, al precio de 0'70 pesetas ración.

Jabón.—100 gramos por persona, tiras completas de cupones II, semanas 5 a 8 al precio de 0'40 pesetas ración.

Chocolate.—(Hasta Narros del Castillo inclusive).—100 gramos por persona, tiras completas de cupones IV, semanas 5 a 8, al precio de 1'00 pesetas ración.

Pasta para sopa.—(Resto de la Zona).—100 gramos por persona, contra tiras completas de cupones IV, semanas 5 a 8, al precio de 0'40 pesetas ración.

Garbanzos.—100 gramos por persona, tiras completas de cupones III semanas 5 a 8, al precio de 0'40 pesetas ración.

Infantiles

Azúcar.—1.000 gramos por persona, tiras completas de cupones IV y V, semanas 5 a 8, al precio de 3'50 pesetas ración.

Jabón.—100 gramos, tiras completas cupones II, semanas 5 y 6 al precio 0'40 pesetas ración.

Arroz.—100 gramos por perso-

na, tira completa de cupones III, semanas 5 a 8, al precio de 0'30 pesetas ración.

Zona de Piedrahíta

Adultos

Acetate.—400 gramos por persona, tiras completas de cupones II semanas 5 a 8, al precio de 2'05 pesetas ración.

Azúcar.—200 gramos tiras completas de cupones V, semanas 5 a 8, al precio de 0'70 pesetas ración.

Jabón.—200 gramos, tiras completas de cupones IV, semanas 5 a 8, al precio de 0'80 pesetas ración.

Lentejas.—200 gramos por persona, tiras completas de cupones III, semanas 5 a 8, precio 0'50 pesetas ración.

Infantiles

Acetate.—400 gramos por persona, tiras completas de cupones II, semanas 5 a 8, precio 2'05 pesetas ración.

Azúcar.—1.000 gramos tiras completas cupones V, semanas 5 a 8, al precio 3'50 pesetas ración.

Jabón.—400 gramos, tiras de cupones IV, semanas 5 a 8, al precio de 1'60 pesetas ración.

Leche condensada.—Un bote, tiras completas cupones III, semanas 5 a 8, al precio de 3'55 pesetas ración.

NOTA.—De acuerdo con las publicadas en meses anteriores estos racionamientos se suministrarán en dos o más veces.

La falta de recepción de alguno de los artículos especificados en la presente, deben ser puestos en conocimiento de esta Delegación Provincial

El gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

Delegación Comarcal de Fútbol de Avila

Campeonato Local de 1945

La Delegación Comarcal de Fútbol, de acuerdo con el Avila C. de F., organiza un Campeonato local de 1945, con arreglo a las siguientes bases:

1.ª Podrán presentar equipo todas las Entidades o Agrupaciones que lo manifiesten antes del día 28 del mes actual, acompañando relación de los jugadores con las firmas de los mismos, descripción de los colores del equipo y declaración de hallarse en posesión del material necesario.

2.ª El Avila C. de F. queda voluntariamente excluido de esta competición y autoriza a sus jugadores para inscribirse con ese exclusivo fin en el conjunto que desee cada uno, bien entendido que, en caso de coincidencia de partidos, aquélla autorización queda supeditada a las necesidades del Club, bien sea para jugar o para figurar como suplente, ateniéndose en todo eso a lo que resuelva el entrenador del equipo titular.

3.ª Los jugadores menores de 21 años necesitan autorización de la Delegación Provincial del Frente de Juventudes.

4.ª La edad mínima para poder participar en este torneo es la de 18 años. Excepcionalmente podrán inscribirse con menor edad si acompañan autorización escrita del cabeza de familia.

5.ª Aprobadas las correspondientes listas de jugadores inscritos en cada conjunto, no se autorizará cambio alguno durante el torneo.

6.ª En el curso de la competición podrán, no obstante, alinearse nuevos jugadores con cualquier

ra de los equipos solicitándolo de la Delegación Comarcal, aunque no figuren en las primeras listas, pero a condición de que no estuvieran licenciados por equipos diferentes dentro de los que actúen en la competición, y desde luego siempre que se trate de jugadores con residencia habitual o destino en Avila.

7.ª El Campeonato se celebrará por el sistema de Liga o doble vuelta.

8.ª Todos los partidos se jugarán en el Campo Municipal de Deportes de «San Antonio», en horas compatibles con los partidos concertados por el Club titular.

9.ª El Avila C. de F., como indemnización por el uso del campo, se reserva el derecho de taquilla.

10.ª El calendario del Campeonato se formará el día 5 de marzo a las ocho de la noche, en el domicilio del Avila C. de F. en reunión de representantes de los distintos grupos, presididos por el Comarcal.

11.ª Se otorgarán por esta Delegación una copa con la inscripción «Campeonato Local de 1945. Avila», y trece trofeos individuales para los jugadores del equipo vencedor.

12.ª El nombramiento de árbitros y auxiliares correrá a cargo de la subdelegación en Avila del correspondiente Colegio.

13.ª Todas las incidencias y reclamaciones serán resueltas inapelablemente por la Delegación Comarcal de Fútbol, quien tendrá incluso derecho a sancionar a equipos o jugadores con arreglo a las normas federativas.

14.ª Todos los casos no previstos se resolverán de acuerdo con el Reglamento de la Federación y según lo establecido para esta clase de competiciones.

El presidente, Jerónimo Tomé.—El secretario, Luis López Prieto.

venta de pisos, efectuada para poder vivir.

Uno de los fenómenos que más perturbaciones causa es el de los robos. Los coches desaparecen como por arte de magia.

Una broma corriente, que circula en Roma, es el cuento del exgeneral que se da buena vida, robando una bicicleta por mes. Todo el mundo le previene a uno contra los ladrones.—A. I.

«Dolorosos tiempos para Europa»

Artículo publicado en «Diario da Manhã», Lisboa.

«El Consejo de ministros rumano ha puesto a la firma del Rey Miguel dos decretos leyes de la más alta gravedad, y cuya importancia sería relativa si no interpretasen un estado de espíritu y no expresasen un proceso que atañe a casi toda Europa, herida y martirizada por el más violento traumatismo de su historia.

En esos decretos-leyes se declaran objeto de enjuiciamiento a todos los criminales y beneficiados de la guerra, así como a todos los culpables del desastre en que se encuentra envuelto el país, cuyos reos podrán ser condenados a las penas de muerte o trabajos forzados perpetuos.

Los tribunales los formarán algunos elegidos por la suerte, entre los funcionarios del ministerio de Justicia, además de veinte jueces populares.

Triste solución ésta de Ruma-

Publicaciones

«El Boletín de Estadística»

Acaba de aparecer el número 23 de esta interesante publicación que ofrece a sus lectores una nueva modalidad de índices del coste de la vida; índices territoriales comparativos del coste de la vida en cada capital de provincia con el coste en Madrid en el mes de julio de 1936—al comenzar la guerra—y en el mismo mes del año 1943 con un análisis de los resultados de los cálculos y de los factores generales del coste de la vida, hecho con técnica y objetividad.

Unense a este trabajo estadístico, tan notable, los demás de las distintas secciones del «Boletín», dedicadas a la recopilación de datos informativos y comparativos sobre finanzas, producción y consumo, comercio y transporte, trabajo y acción social, demografía y legislación, habiéndose revalorizado sus páginas con una colaboración profesional selecta y una información extranjera tan extensa como las actuales circunstancias permiten.

La Dirección General de Estadística, afecta al Ministerio de Trabajo, editora del referido «Boletín», merece plácemes por sus constantes iniciativas y por el mejoramiento de sus obras, entre las cuales hemos de recordar las anteriormente publicadas: «Anuario Estadístico de España», 1943, y el «Anuario Estadístico, 1943, de la Zona de Protectorado de los Territorios de Soberanía de España, en el Norte de África», que tan favorable acogida han tenido en todo el país.



Quando
SU ESTÓMAGO
funciona mal...

...no tome productos que tengan substancias que puedan ser peligrosas. Recurra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de indigestión y dolor de estómago es maravilloso el

DIGESTÓNICO

de Dr. Visconti

VENTA EN FARMACIAS

ESPAÑOLI

El más acendrado espíritu de hermandad campea en toda la legislación de Subsidios Familiares. Por ello, como buen español, no debes incumplir sus mandatos.

nia, que sigue el ejemplo de las fatídicas soluciones francesa e italiana; mas se nos ocurre preguntar: ¿habrá algún en Rumania, incluso el propio Rey, que no sea alcanzado por las disposiciones de tales decretos?

Dolorosos tiempos atraviesa Europa, durante los que parece haber desaparecido las más elementales reglas del buen sentido.—A. I.

Servicios de la GUARDIA CIVIL de la Provincia

La Guardia Civil de Becedas ha detenido en Neila de San Miguel al indiano Segundo Sánchez Izquierdo, reclamado en requisitoria por el delito de imprudencia temeraria.

—La de Navarredonda se ha incautado de 400 kilos de aceite que clandestinamente transportaba en un camión Ramón Blázquez, de Medinilla.

—La de Burghondo ha denunciado a Francisco Blázquez, de dicho pueblo, autor del hurto de un saco de verduras en finca de un convecino suyo.

—La de Madrigal ha denunciado a las jóvenes de dicho pueblo Irene Muñoz y Rosario Arlas por infringir lo dispuesto sobre disfraces de carnaval, y a Dionisio Ortega, de Muñoz Pedro, y Victoriano Día, de San Martín de Valdeiglesias, por daños en propiedad particular.

—Por infracción al Código de Circulación la de Burghondo denuncia a Pedro Grande, de Navalunga.

—El día 10 se declaró un incendio en un horno de pan de Cabezas del Villar de Constanco Reinos, produciéndose pérdidas por valor de 15.000 pesetas siendo el hecho casual.

PRODUCTOR:

El Estado y tu esfuerzo te proporcionan la construcción de una vivienda. Asegura su amortización. A tu alcance está el poder realizarla. Infórmate de su conveniencia y condiciones en la Delegación Provincial del Instituto Nacional de Previsión sita en Reyes Católicos, 1.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Plaza de la Victoria

(Reseña Municipal)

Listo de los números premiados del CUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 15 de Febrero de 1945

Premiado con 25 pesetas, número

089

Premiados con 2'50 pesetas treinta

veintinueve números terminados en 89

Catedrático de Obstetricia y Ginecología

Profesor PUGA

Sanatorio M.ª Teresa del Dr. Díez

Salamanca.—(C. S. 56)

Peletería Germana

especialidad confecciones, curtidors, tintes. Precios baratísimos.

BOLA 13.—Madrid.

SABAÑONES ULCERADOS

EZCEMAS—HERPES

ULCERACIONES—GRANOS POMADA CEREAL

LAS PENSIONES diferidas

o inmediatas que se contratan en el Régimen de Libertad Subsidiada del Instituto Nacional de Previsión constituyen la forma de Previsión Social voluntaria, beneficiosa y posible para todas las economías modestas. Solicita informes en la Delegación provincial del Instituto Nacional de Previsión.

Ojeada de prensa extranjera

«Lo que no debe verse en Inglaterra ni en los Estados Unidos»

Artículo publicado en «Diário da Manhã», Lisboa.

«No sabemos si ést» se ve en Gran Bretaña, ni en los Estados Unidos.

Bierut, aquel «Presidente» del Estado fantasma, creado por Rusia en Polonia, que se hace llamar jefe del «Gobierno provisional» del desgraciado país, ha publicado la siguiente proclama, dirigida a la población de los territorios «liberados»:

«Es necesario eliminar todos los traidores, todos los bandidos, todos los criminales, amnistiados y fomentadores de las fuerzas armadas nacionales y del ejército del interior, de los asesinos manchados de sangre, de los instigadores a una lucha fratricida. El Gobierno no vacilará en aplicar las medidas más severas contra los enemigos de la Polonia renascente, para eliminar los agentes alemanes y los elementos antinacionales del ejército del interior y de las fuerzas armadas nacionales».

Esta es la voz de Rusia, ya que Bierut y Osobka Moraviski son «creaciones» de Moscú.

¿Qué se propone la U. R. S. S.? Nada menos que, como en todas partes, las clases dirigentes, las categorías superiores de la sociedad, sean sistemáticamente destruidas, siendo necesario destruir también todo lo que en Polonia representa heroísmo, bravura, fuerza abnegada y capaz de luchar por la patria.

Los admirables combatientes del ejército clandestino y las fuerzas armadas nacionales no deben

existir, porque son el alma heroica de la nación, la resistencia a la disociación de la patria.

Lo que Rusia quiere es que el alma polaca pierda toda su heroica virilidad, volviéndose amorfa e insignificante.

Y para comenzar a asegurar este poder, esta democracia y esta independencia, el «Gobierno provisional» declara que asesinará a todos los combatientes polacos.

Es la voz de Rusia que, por mediación del «Gobierno» por ella creado, así se expresa, y lo que Rusia promete en cuanto a crueldad, será sin duda ninguna cumplido.

Y así llegamos a este hecho espantoso: al asesinato de los héroes que fueron armados por Inglaterra y los Estados Unidos, y que procuraron ayudar a la gesta de Varsovia.

¿Qué será de los soldados polacos, que combaten actualmente en el frente occidental?

Ninguno de ellos podrá regresar a su patria, liberada por los rusos y en poder de los rusos, disfrazados de lublinistas.

Si allí apareciesen, serían fusilados como traidores.

No sabemos si estas cosas se ven en Inglaterra, ni si llegan hasta Norteamérica.—A. I.

«La Roma trastornada»

Artículo publicado en «News Chronicle», Londres.

«A pesar de los ya bastantes meses transcurridos desde que las tropas aliadas liberaron Roma, la capital italiana es una de las ciudades más trastornadas del perturbado mundo moderno.

Los romanos todavía están aturdidos, oprimiéndoles la de-

rrota y su sentimiento de vergüenza ante los ojos del mundo es abiertamente discutido con la típica volubilidad latina.

Un amigo italiano nos resumió del siguiente modo la situación: «Estamos avergonzados, tan avergonzados que yo, personalmente, me siento como un hombre que se estuviera ahora ahogando y que se hundiera por tercera vez, no deseando que nadie me salve.»

La negligencia, debida a la escasez de alimentos, a los elevados precios, a la falta de carbón y de medios de transporte, así como un sentimiento general de desesperanza, choca al visitante civil, que estaba habituado a conocer a unos romanos muy diferentes.

Todas las personas que hemos encontrado, desde la lavandera hasta el procurador, parecen encañarse en pasados errores, aparentemente con muy poca esperanza para el futuro.

Resulta un enigma saber cómo vive el «popolino» (el pequeño pueblo)

Las personas de posición, viven en pisos modernos, sin nada de calor, y con una esparadámica luz eléctrica, e igual abastecimiento de gas, pudiendo llamar por teléfono sólo cuatro veces al día, y recibiendo a sus amigos con el abrigo puesto, mientras hablan de sus aprietos, que son terribles.

Los precios de los alquileres han sido bloqueados en el nivel anterior a la guerra, por lo que una familia puede vivir en los alrededores de los palacios por cuatro libras mensuales, pero cuesta unas dos libras diarias la manutención.

Existe un amplio estraperlo de

GRANDES EXISTENCIAS

GRANDES EXISTENCIAS

GRANDES EXISTENCIAS

GRANDES EXISTENCIAS

Gran éxito defensivo alemán en la región del lago Balatón

Dos mil seiscientos carros soviéticos destruidos en Prusia oriental

Parte alemán

Gran Cuartel General del Führer, 15. -Comunicado del Alto Mando de las Fuerzas Armadas alemanas:

«Después del cerco completo de Budapest los defensores de la ciudad han estado durante cincuenta días haciendo frente a violentos ataques enemigos, en los cuales las fuerzas soviéticas eran muy superiores en número. Los valerosos ocupantes germano-húngaros han roto el cerco según órdenes recibidas, cuando la munición y el abastecimiento tocaba a su fin. Los primeros grupos han alcanzado ya nuestro frente al oeste de Budapest.

Entre el lago Balatón y el canal de Garviz, una brecha que el enemigo había conseguido efectuar el 9 de febrero, poniendo en línea nueve divisiones de infantería y una brigada rápida, ha sido cerrada por nuestros carros en un combate que ha durado varios días. Además de sangrientas pérdidas muy elevadas, los bolcheviques se han dejado 22 carros, 166 piezas de artillería, otras numerosas armas, 134 vehículos y varios cientos de prisioneros.

Al norte de los Besquides occidentales los soviets han atacado en vano entre Saybusch y Sch warzwassen.

En el nuevo frente de barrera en la Baja Silesia, así como entre Breslau y Glogau, nuestras tropas han rechazado, después de duros combates, poderosos ataques bolcheviques. Cerca de Striegau y al nordeste de Bunzlau, así como al norte de Sagan, el enemigo ha sido rechazado después de nue-

tros contraataques. En el recodo del Oder, los soviets han podido avanzar hasta G ü mberg

En la parte sur de la Pomerania, nuestros puntos de apoyo de Arnwalde y de Marckisch Friedland, situados en los glaciares de nuestro frente, se mantienen contra los violentos ataques bolcheviques.

En Posen continúan los violentos combates de casa en casa. En Prusia Oriental, los bolcheviques han continuado entre Konitz y Graudenz sus tentativas de penetración, pero han sido detenidos después de encarnizados combates, en los que han perdido cuarenta carros. Los ataques enemigos al sur de Braunsberg y a una y otra parte de Zinten no han logrado éxito. Con la pérdida de 60 carros experimentada ayer por los soviets, en Prusia Oriental van aniquilados 2.600 carros desde el 12 de enero.

Las formaciones de la aviación de batalla y caza han aliviado a las tropas terrestres con sus ataques contra las formaciones soviéticas y las columnas de abastecimiento. En colaboración con la D. C. A., dichas formaciones aniquilaron 59 carros, 24 piezas de artillería y 400 camiones.—EFE.

En Pomerania los rusos no tienen tanques suficientes

BERLIN, 15.—Constantemente cambia de lugar el centro de gravedad de las luchas entre Elbing y la periferia de la comarca de Brandenburgo y desde allí hacia el sureste. Por ejemplo, en la línea Pyritz Arnswalden la línea Pyritz Arnswalden-D.utsch Krone, no hay ningún momento de tranquilidad,



Un «jep» británico cruza un lugar del territorio alemán inundado por las lluvias, y que algunos soldados lo han bautizado con el nombre de una calle londinense.

aunque tampoco aquí ha comenzado la verdadera gran batalla.

En la región de Pomerania, los rusos atacan en ancho frente, librándose grandes luchas en las que los alemanes realizan una defensa móvil. Parece que los soviets escasean de tanques en este sector, lo que se deduce del hecho de que el enemigo utiliza en sus ataques repetidas veces unidades de Caballería como vanguardia, seguidas por Infantería. Estas unidades sufren enormes bajas antes

de llegar a las líneas defensivas alemanas. En Pomerania se lucha en primer lugar, por la posesión de las carreteras, ya que inmensos campos se encuentran infranqueables a causa de las lluvias. El camino hacia Stargard es el objetivo más próximo de los rusos ya que desde esta ciudad parte la carretera que conduce a Stettin. Pero solo en el mapa el camino parece corto, ya que en la guerra a través de Pomerania la ruta hasta el Báltico es muy larga.—EFE.

¿Tiene su máquina de escribir con la cinta estropeada? Llame al teléfono 115 y seguidamente le visitará un mecánico de la Casa Hispano Olivetti, que sin aumento de precio la sustituirá por otra nueva.

ACADEMIA DE MECANOGRAFIA Y TALLER DE RAPARACIONES ANTONIO SORIA San Segundo, 26. Teléfono 115

Publicidad «AVIL»



Lucha entre las ruinas de una ciudad del frente occidental. Dibujo de un corresponsal de guerra. (Foto «Presamundo»)

Dicen en Berlín: «La suerte de Europa está en nuestras manos»

«Combatiremos hasta el éxito final»

BERLIN, 15.—La Prensa berlinesa dedica sus artículos de fondo al comentario de las decisiones adoptadas en la Conferencia de Crimea.

El «Voelksischer Beobachter» dice que Moscú no podrá someter jamás a su yugo a Europa sin la invasión del Reich, sin el aniquilamiento de Alemania como factor militar y Estado libre, sin la deformación física y moral de su población diezmada y sin la destrucción de sus medios directivos y de su voluntad política. Razones por las que la exterminación de Alemania es el supremo objetivo del Kremlin.

Reparaciones Radio garantizadas, a petición del cliente en su propio domicilio. Avisos: Vallespín núm. 10, pral. Avila. Teléfono 54

El «Deutsche Allgemeine Zeitung» afirma que para el pueblo alemán no hay más que una norma: seguir empujando las armas para evitar que se lleve a cabo el proyecto de Yalta.

El «Berliner Morgenpost» dice:

El Papa permanece en sus habitaciones a causa de un resfriado

El rabino jefe de la Comunidad judía de Roma recibe el Sacramento del Bautismo

CIUDAD DEL VATICANO.—Debido al resfriado que le aqueja, el Papa ha permanecido todo el día en sus habitaciones particulares. Sin embargo, por ser la fiesta del Miércoles de Ceniza, no hubiera recibido en audiencia, como acostumbra a hacer todos los días a los soldados a todos.—EFE.

CIUDAD DEL VATICANO.—El rabino, jefe de la comunidad judía de Roma, profesor Israel Poli, ha recibido las aguas del Bautismo en la iglesia de Santa María de los Angeles. El Sacramento de la regeneración le ha sido administrado por el viceregente del Vicariato de Roma.

El profesor Poli, como homenaje a la caridad del Papa en favor de sus hermanos de raza durante los últimos tiempos, ha tomado el nombre de Eugenio, al que ha unido el de María

La ceremonia se celebró en la intimidad. Estaban presentes el rector de la Pontificia Universidad Gregoriana, el del Pontificio Instituto Bíblico y el párroco monseñor Bonaldi, que han instruido al neófito.

También ha tomado las aguas bautismales la esposa del profesor Poli, con el nombre de Emma María.

Dentro de unos días recibirá igualmente el Bautismo una sirvienta de la casa del profesor. Esta sirvienta contraerá matrimonio con un católico.

El profesor Poli es conocido como persona de vasta cultura. Sus contactos con el mundo católico eran ya antiguos y han desembocado en su resolución de abrazar la verdadera fe.—EFE.

Distribución de vestidos, leche, vitaminas y medicamentos enviados por los católicos norteamericanos al Santo Padre

CIUDAD DEL VATICANO.—La primera distribución de vestidos, medicinas, leche y vitaminas, enviados por los católicos americanos al Santo Padre para los damnificados de Italia, ha sido efectuada ya en las seis provincias de la Italia central que más han sufrido como consecuencia de la guerra.

Los paquetes de vestidos han llegado a 215 Ayuntamientos, en los que se han repartido a razón de cuatro prendas por cabeza a

«La suerte de Alemania y de Europa está totalmente en nuestras manos. No hay duda de que hemos de combatir y combatiremos hasta el éxito final. El comunicado de Yalta, con sus palabras de odio y destrucción, refuerza nuestra voluntad de resistencia fanática.»—EFE.



Fuerzas de la antigua «Home Guard» desfilan por las calles de Londres, durante su última inspección por el Rey de Inglaterra.

120 000 hombres, más de 130 000 mujeres, más de 72.000 niños y alrededor de 85 000 niñas; en total cerca de medio millón de personas asistidas en estas provincias por mediación del Santo Padre. No ha faltado la asistencia en algunos otros lugares en que más se ha padecido de las provincias de Roma y Nápoles con un total de 250 000 beneficiados.

Está actualmente en elaboración un proyecto de distribución para otras siete provincias más hacia el Sur, en las que serán cerca de 400 000 los asistidos.

La distribución se hace atendiendo solamente a las necesidades sin detenerse en ninguna otra consideración. Corresponde una parte muy principal a los niños que, naturalmente, merecen mayor atención por su especial necesidad.—EFE.

VENDO

máquinas de hacer punto, garantizadas.—Calle Isaac Peral, 6. Galo de la Rocha. — Publicidad «AVIL» —

Pensión Madrid

San Mateo núm. 6

Habitaciones gran confort. Cuarto de baño y calefacción. Cocina esmerada. Junto Metro Tribunal. Teléfono 26.319. MADRID.

Restauración

Cristiana de la Familia MADRE:

Ten muy en cuenta que del impulso inicial que den tus manos a los pequeñuelos depende muy principalmente la dirección de su vida.

SE VENDEN, de 400 a 500 arrobas heno inmejorable, sin empacar. Félix Gómez García. El Barraco (Avila).

Pago extraordinariamente toda clase de objetos de Arte, Porcelanas, Libros, Cristalerías, Alhajas, Miniaturas, Cuadros y toda clase de antigüedades.

Parador de Hidalgo la Fruta

TU INTERES, empresario, está en cumplir puntualmente la Ley de Subsidio de Vejez. Así evitarás el recargo de un 10 por 100 sobre las cuotas.

«La peste nacional del optimismo»

El «Daily Mirror» contra el «Daily Mail»

El final de la guerra no está cercano

LONDRES.—La guerra no terminará, ni mucho menos, tan rápidamente como algunos parecen creer, escribe el «Daily Mirror» en un artículo de fondo. El diario se dirige contra la «peste nacional del optimismo» y condena especialmente los titulares diarios de la Prensa británica, que en grandes letras anuncian la distancia que aún separa a los rusos de Berlín. La victoria ya ha sido a menudo probable. A veces era el final del principio y otras veces el principio del fin, pero la guerra siempre continúa y tampoco la ocupación de Berlín significaría su terminación. El final de esta

guerra será completamente diferente que el de todas las otras. Es probable que no exista ningún armisticio ni paz, pues en la otra parte no habrá nadie que la concierte. Los aliados habrán de avanzar lenta y totalmente a Alemania y por ello es contradictorio esperar que el final de la guerra está cerca, pues se sabe que aún no se ha llegado a este punto. Aun cuando esto sucediese, tendría que ser solucionado el terrible desorden en Europa. Los muertos por bombas y balas habrían terminado, pero no les originadas por el hambre, las enfermedades y el fanatismo.



Oficina Central San Clemente, 2. Teléfono 418. SEGOVIA
Servicio diario de mercancías Madrid-Avila
MARTES Y SABADOS
DE MADRID, PIEDRAHITA Y BARCO DE AVILA
ADMINISTRACIONES:
 MADRID: Cardenal Cisneros, 29. Teléfono 48.420.
 AVILA: San Segundo, 34. Teléfono 363.
 PIEDRAHITA: Parador Calahorra.
 BARCO DE AVILA: Rafael Rodríguez «El Rapaz».
 Servicios combinados con los principales puntos de España.

Conforme estaba anunciado, el R. P. Jesús Valbuena, profesor de Filosofía en el Real Monasterio de Santo Tomás, tuvo anoche en el Instituto de Enseñanza Media la conferencia sobre las impresiones de su viaje a la isla de Formosa en 1937. Ocuparon la presidencia el ilustrísimo señor fiscal, don Enrique Leyva; el teniente coronel de la Academia de Intendencia, don Jaime López Varó, y don Luis Astain, director de Telégrafos. El público selecto fué tan numeroso que no cabiendo en el amplio salón tuvieron que oír muchos la interesante conferencia desde fuera del recinto. No recordamos haber visto un público mayor asistiendo en nuestra ciudad a esta clase de conferencias.

El conferenciante comenzó relatando las dificultades que tuvo en Manila para obtener del Consulado Español, representante de la zona roja, el visado de su pasaporte para el viaje, debido a que los Dominicos de Filipinas desde el primer momento del Levantamiento decididamente pusieron toda su actividad, todas sus propiedades y todos sus medios de propaganda al servicio de la Gloriosa Causa de Franco. Sufrió también molestias a la salida y durante casi todo su viaje por el hecho de que el Gobierno Japonés, que por todos los medios imaginables promueve el turismo en Japón, pone todas las dificultades y obstáculos posibles a fin de que ningún extranjero ponga el pie en sus Colonias. En cambio recibió en todas partes un excelente trato de los Consulados Ingleses de Oriente, a pesar de que las relaciones entre la España Nacional e Inglaterra no eran muy cordiales por aquel año de 1937.

Siguió relatando sus observaciones y experiencias sensacionales a través de las ciudades y puertos chinos de Hong-Kong, Swatow y Amoy. Al hablar de esta última ciudad hizo una breve descripción de su puerto y Universidad, que tiene una media docena de hermosos edificios situados sobre pequeñas colinas a pocos metros del mar; se detuvo particularmente a describir el imponente Bonzorio en el que llegan a residir a veces hasta 500 bonzos, su vida, sus ritos y sus estremecedores emparedamientos, sepulturas verticales hechas en la viva roca donde se sepultan vivos a los bonzos trasgresores del pentágono budista tapiándolas después a cal y canto para dejarlos allí perpetuamente. En contraste con el bonzorio, hizo el brador una patética descripción y un llamamiento a las caritativas almas cristianas respecto de la Santa Infancia que cerca del mismo Bonzorio tienen las Monjas Dominicas españolas y desde la cual envían cada año al Cielo millares de niñas chinas que sus despiadados padres arrojan a la vera de los caminos o a los muladares por el sólo pecado de haber nacido con algún defecto físico o simplemente superando el número de hijos varones en la familia.

Pasó por fin a describirnos la Isla de Formosa y su habitantes,

sus inmensas fuentes de riqueza forestal y agrícola, su belleza insuperada, la imponencia de sus volcanes, terremotos y tierras de fuego, las tribus salvajes antropófagas y cazadoras de hombres que beben en las calaveras recientes de sus víctimas el vino espumoso de arroz para celebrar sus victorias y casamientos. Hizo notar las amplias y rectas calles de las ciudades de la Isla, mejores que las del mismo Japón; las magníficas carreteras y vías férreas, construidas de ordinario mediante la expropiación forzosa e incompensada y el trabajo gratuito de los propietarios naturales.

Respecto a la política colonizadora de la metrópoli, hizo resaltar el orador el admirable desarrollo agrícola e industrial de la isla bajo la dirección de técnicos europeos o americanos; el comercialismo gubernamental que ha excusado del comercio de la isla a los extranjeros y, en parte, también a las compañías particulares del propio país, mediante el monopolio más rígido de prácticamente todas las fuentes de riqueza de la isla; la «política de exterminio» de las irreductibles tribus salvajes, problema agudísimo de la absorbente nación dominadora, a la cual cuesta cada año centenares de víctimas; esta política, oficialmente planeada y vergonzosamente patrocinada en público por la prensa, se lleva a cabo mediante un cuerpo especial de aviadores que arrojan bombas sobre los infelices e indefensos salvajes y mediante alambradas mortíferamente cargadas de electricidad que cubren una extensión de 250 millas y de las que cuidan 12.000 soldados internándolas cada día. De vez en cuando, simultáneamente, los guardacostas disparan sus cañones, los aviadores arrojan sus bombas y los soldados de tierra dan acometidas para amedrentar y reducir a las tribus.

El conferenciante hizo ver repetidas veces el contraste entre la cristiana y benéfica colonización española y la obra de los misioneros católicos, por una parte, y, por otra, la colonización y materialismo de las naciones no católicas.

El selecto y nutrido público, al que le pareció breve estar atentamente oyendo al orador durante casi hora y media, le coronó con una serie de entusiastas aplausos.

VENDO boureau. Dos de Mayo, 6, pral.

POLLUELOS
-Raza y Selección-
LEGHORN
CASTELLANA NEGRA
RHODE-ISLAND
Catálogo gratis
GALLINÓPOLIS
GOYA 6 - MADRID



D. E. P.

D.ª Faustina Gómez Izquierdo

Maestra jubilada.

Falleció en Pozanco el día 9 de febrero de 1945

A LOS 71 AÑOS DE EDAD

DESPUÉS DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS
Y LA BENDICIÓN DE SU SANTIDAD

Su desconsolado esposo don Abundio Sánchez Gutiérrez y demás familia,

Suplican a sus amistades la tengan presente en sus oraciones.

Las misas que se celebren en la Iglesia parroquial de Pozanco desde el día 19 al 28 del actual, inclusive, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Viajeros

Han regresado de Madrid, donde han pasado una temporada, los señores de Bayo (don Román).

Necrológicas

En Madrid, tras penosa y larga dolencia, soportada con ejemplar fortaleza cristiana, ha fallecido la señorita Elena Esalín Rey, hermana de la empleada de la RENFE en Avila, doña Herminia, a la que hacemos presente nuestro sentimiento, extensivo a sus hermanos y demás familiares, deseando que la finada goce de la paz de Dios, como así lo pedimos en devota oración.

—En el pueblo de Monsalupé, auxiliado con los Santos Sacramentos, ha entregado plácidamente su alma al Creador, a los 87 años de edad, don Eduardo Herráez Herráez. Sus singulares dotes de afabilidad y cristiano amor al desvalido le granjearon el respeto y afecto de cuantos le trataron; lo que se puso de manifiesto en el acto del sepelio, constituyendo este una verdadera manifestación de duelo.

Reciban la expresión de nuestra condolencia sus apenados hijos Aurelio y Teófilo, caros amigos nuestros; y rogamos al lector una súplica por el alma del finado.

Aniversarios

Hoy se cumple el primer aniversario del fallecimiento en Villatoro de doña Paz Montero Trujilla-

C. N. S.

Sindicato de la Construcción

Todos aquellos que deseen solicitar cemento por mediación de este Sindicato provincial, tienen que hacer constar en la instancia de solicitud el número del carnet sindical, ya que sin este requisito queda anulada la solicitud

El Delegado Provincial del Sindicato

Registro Civil

Día 14.

Nacimientos: Mercedes Santamaría Hernández, en Reyes Católicos, 22; Pedro López Bernal, en Covacuelas 53; Matilde Encinar Blanco, en Vallespín 13

no, activa maestra que fué de la escuela nacional de Villanueva del Campillo. Por su alma se han aplicado diversos sufragios.

Reiteramos nuestro pesar al espóso de finada señora, don Angel Blázquez González maestro jubilado de Villatoro, y a la hermana de la misma, doña Petra, así como a los demás familiares.

—Por el eterno descanso del alma de los Excmos. Sres. Condes de Montefrío y de don Enrique Ortiz Aboín, se están celebrando sufragios en el convento de San Antonio y en la parroquia de San Juan.

Reiteramos nuestro pesar a su ilustre familia.

El P. Puig habla en Tarrasa sobre su proyecto de ascensión a la estratosfera

La empresa hubo de ser abandonada con motivo de la guerra y espera llevarla a cabo cuando ésta termine

BARCELONA.—El sabio astrónomo P. Ignacio Puig (S. J.) ha dado en Tarrasa su anunciada conferencia acerca de su proyecto de ascensión a la estratosfera, que tuvo que abandonar con motivo de la guerra.

Dijo el P. Puig que fué proyectada la citada ascensión en Buenos Aires, donde regentaba el orador argentino don Eduardo A. Oliveiro. Ambos se proponían llegar a los treinta mil metros de altura. Al llegar la guerra preparaba un globo de tela engomada por el revés de tres resistencias diferentes. La capacidad del globo era de 124 790 metros cúbicos; su

ALTO

Se han recibido naranjas superiores injertadas. Blancas, Washington, Cadeneras y mandarinas, precios muy baratos. El que quiere naranjas buenas y baratas que vaya al almacén de la Plaza de Añastos.—Tomás Luis de Victoria número 7.



La señora

Doña María Cruz González de Rivera Pizarro de Dávila

Falleció en Mombeltrán el día 14 de febrero de 1945

A los 52 años de edad

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.

Su director espiritual don Gregorio Coronado; su viudo don Benito Dávila Sánchez-Monge; hermanos Vicente, Nicolasa, María Josefa, José María, María de la Paz, María de la Soledad (Religiosa Concepcionista) y Jesús González de Rivera y Pizarro; hermanas políticas doña Felipa Dávila Sánchez-Monge y doña María Luisa Revuelta Bengoechea; tíos, sobrinos, primos y demás parientes,

Suplican una oración por el eterno descanso de su alma.

El cadáver recibió cristiana sepultura en el cementerio de Mombeltrán.

Hay concedidas indulgencias por varios Prelados en la forma acostumbrada.

(No se reparten esquelas)